
REQUERIMENTO

EMENTA:

REQUER INFORMAÇÓES SOBRE QUANTIDADE DE
CHECHES EM RlBEIRÃO PRETO.

SENHOR PRES lDENTE

Para dar respaldo a estudos que estamos realizando sobre a
quantidade de creches em Ribeirão Preto.

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao
Exceler ÍíSSÍNO Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguintes inlarmações:

Qual é a quantidade de creches em atendimento em Ribeirão Preto?
;

. Quantas creches foram construídas na atual gestão?
: . Qual a quantidade de crianças é atendida atualmente?
tl, () municip—o já recebeu alguma verba do Governo Federal ou Estadual para a

constrição de novas creches?
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